

Cello begeistert Grundschüler

Oberursel. Am 11. 11. 08 von 8.00 bis 9.30 Uhr durften die Kinder der 3. und 4. Klassen der Grundschule Mitte den Cellospieler László Fenyö kennen lernen. Sie durften auch zwei seiner Stücke hören, z.B. „Der Schwan“.

László Fenyö war schon auf sehr vielen Konzerten (ungefähr 1000). Er reiste in alle Kontinente außer Afrika. Auf jeder Reise nahm er sein Cello mit.

Mit 8 Jahren war er auf seinem ersten Konzert. Er spielt seit 28 Jahren Cello. Sein Cello ist 319 Jahre alt und ist aus ungefähr 400 Jahren altem Holz gebaut. Pro Jahr hat er 70 Auftritte.

Sein Hobby ist Fußball. László Fenyö ist 33 Jahre alt. Er hat mit 5 Jahren angefangen, Cello zu spielen. Damals hatte er eine Geige, gefallen hat sie ihm nicht so. Darum hatte er sie auf den Tisch gehauen. Nachdem er seine Geige kaputt gemacht hatte bekam er ein Kindercello. Sein Vorbild war seine Mutter, sie besaß selber ein Cello. Er komponierte ein Weihnachtslied auf seinem Klavier für sein Lehrerin, die ihm Unterricht gab.

László Fenyö ist ein wahrer Ausnahmekünstler!

Shaheen

3 Fragen:

Wieso wollten sie Cellist werden?

Wer war ihr Vorbild? (seine Mutter)

Wie alt sind sie? (33 Jahre)